

令和3年9月10日

保護者様

宇都宮市立星が丘中学校長 田中 芳浩

緊急事態宣言延長に伴う新型コロナウイルス感染症への対応について

日頃より、本校の教育活動へのご理解とご協力を賜り、誠にありがとうございます。

さて、ご承知のとおり、栃木県の緊急事態宣言が9月30日（木）まで延長されました。つきましては、お子様の健康と学校生活を守るために、下記のような対応をまいります。引き続き、ご理解とご協力の程、お願いいたします。

記

1 授業は短縮授業を基本とします。

授業は45分の短縮授業（B日課）を基本とし、感染症対策を講じてもなお感染リスクの高い学習活動は控えます。

2 部活動は平日のみ90分以内の活動とします。

部活動は、週4日以内、平日のみ1日90分以内の活動とし、朝練及び土日・祝日の活動は行いません。また、対外試合や合同練習等は中止とします。

3 体育着での登下校とします。

登下校は、「着替えの時間を無くし、手洗いの時間を確保する」「洗濯・乾燥しやすく、清潔な状態を保ちやすい」「厳しい残暑への暑さ対策になる」という3つの観点から、体育着での登下校を今月末まで延長します。

学校生活における感染症対策につきましては、「本校での新型コロナウイルス感染症拡大防止対策」（8月30日付）でお知らせした内容を引き続き徹底してまいります。